

Presseinformation

Bergheim, 15.08.12

Gefahr durch alte Kastanie

Der Ausgang zum Friedhof muss gesperrt werden

Die Große Rosskastanie vor dem Westtor des Friedhofs Oberaußem, vermutlich der älteste Kastanienbaum Bergheims, ist krank. Es sieht so aus, dass die inzwischen bei Rosskastanien verbreitete Bakterienkrankheit *Pseudosomas syringae* nachhaltige und irreversible Schäden am Baum hinterlassen hat. Bereits im Frühsommer war erkennbar, dass große Astpartien des Leittriebes, in geringerem Umfang auch die seitlichen Stämmlinge, nicht mehr austreiben. Diese ersten Zeichen nahm die Verwaltung zum Anlass ein Gutachten zur Diagnose der Symptome in Auftrag zu geben. Zur Zeit kann die Verkehrssicherheit im Bereich des Baumes nicht gewährleistet werden. Deshalb wurde der Ausgang zum Friedhof Ecke Friedhofstraße/Am Berg von der Stadt gesperrt. Nach Erhalt des Gutachtens wird die Verwaltung über das weitere Vorgehen entscheiden.

Datum: 01.02.2012
Abteilung: 6.2 Planung Erschließung und Umwelt
Auskunft erteilt: Herr Beyerle
Telefon: 02271-89-654
E-Mail: andreas.beyerle@bergheim.de

Verteiler:

CDU-Fraktion BM'in, I, II, III über FBL 6, 2
SPD-Fraktion FDL 6, 6.4, 3.7, Betriebshof NA
FDP-Fraktion
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen:
BMA-Fraktion
Fraktion Pro NRW
Kurt Wilhelm Büchel, Im Sommershausfeld 35, 50129 Bergheim
Manfred Klein, Kölner Straße 76, 50126 Bergheim
OBü Oberaußem, Willi Weck
Stadtteilforum Oberaußem